

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

En nuestro proyecto seremos tres socios (Denis González, Daniel González y Hugo López) y va a consistir en poner en marcha un negocio de máquinas expendedoras para clientes veganos y vegetarianos en tres importantes localidades de Asturias (Oviedo, Avilés y Gijón). Los clientes podrán comprar en nuestras máquinas productos alimenticios y productos suplementarios proteicos. El motivo por el que venderemos este tipo de suplementos, es porque al estudiar el perfil de nuestros clientes nos hemos dado cuenta de la importancia que dan a estos productos ya que en sus dietas carecen de proteínas.

Esta idea de negocio se nos ocurrió al ver que el negocio de las máquinas de vending está en crecimiento los últimos años y no había máquinas expendedoras especializadas para este sector.

Decidimos comenzar a desarrollar nuestra actividad en Asturias, pero si el negocio resulta rentable nos gustaría expandirnos a otras partes del territorio español comenzando por la zona norte. Además, también nos planteamos que si el negocio es rentable crearemos la licencia de nuestra marca "eo-play", para que pueda ser adquirida en el futuro por otras empresas y obtener ingresos en este modo de licencias.

